

## Observations ichthyologiques effectuées au port de la Rochelle en 1975



During 1975, a number of rare fishes or caught out of their distr:ibution area were observed in La Rochelle, especially Chlamycloselachus anguineus Garman, 1884 (one specimen) Mitsukurina sp. (three specimens), Pseudotriakis microdon Capello, 1868 (five specimens), Somniosus sp. (one specimen), probably a new species, Zenopsis cO/1chîfer (Lowe, 1852) (one specimen) recorded for the first time from the French Atlantic coast, Puntazzo puntazzo (Gmelin, 1789) (one specimen), Hyperoglyphe percifonnîs (Mitchill, 1818) (one specimen), Glyptocephalus cynoglossus (Linné, 1758) (one specimen) caught off the coast of Vendée and Lima11da limanda (Linné, 1758) (one specimen) caught off the coast of Landes. On the other hand, the authors found two albino fishes and five specimens remarkable for their large size. They also observed nine species of fishes from the Bay of Biscay belonging to a colder fauna and eight species of fishes from the Bay of Biscay belonging to a hotter fauna. Not controlled OCR, En 1975, les auteurs ont observé à la Rochelle un certain nombre de poissons «rares» ou capturés en dehors de leur aire de

répartition et plus particulièrement un exemplaire de Chlamycloselachus anguineus Garman, 1884, trois exemplaires de Mitsukurina sp., cinq exemplaires de Pseuclotriakis microdon Capello, 1868, un exemplaire de Somniosus sp., cette espèce étant probablement nouvelle, un exemplaire de Zenopsis conchifer (Lowe, 1852) signalé pour la première fois au large des côtes françaises de l'Atlantique, un exemplaire de Puntazzo plmtazzo (Gmelin, 1789), un exemplaire d'Hyperoglyphe percîformis (Mitchill, 1818), un exemplaire de Glyptocephalus cynoglossus (Linné, 1758) pêché au large de la Vendée et un exemplaire de Limanda limanda (Linné, 1758) pris au large de la côte des Landes. D'autre part, ils ont observé deux cas d'albinisme ainsi que cinq exemplaires remarquables par leur grande taille. Ils ont aussi noté la présence dans le golfe de Gascogne de neuf espèces de poissons appartenant à une faune plus froide et de huit à une faune plus chaude. OCR non contrôlé

Auteurs du document : Quero, Jean-claude, Verron, R, Cattin, Y

Obtenir le document : Société des sciences naturelles de la Charente-Maritime

Thème (issu du Text Mining): MILIEU NATUREL, FAUNE

Date: 1976
Format: text/xml

Source : Annales de la Société des Sciences Naturelles de la Charente-Maritime (Société des sciences naturelles de la Charente-Maritime),

1976, Vol. 6, N. 3, P. 177-190

Langue: Inconnu

Droits d'utilisation: 1976 Société des sciences naturelles de la Charente-Maritime, info:eu-repo/semantics/openAccess, restricted use

Télécharger les documents :https://archimer.ifremer.fr/doc/1976/publication-3645.pdf

https://archimer.ifremer.fr/doc/00000/3645/

**Permalien:** https://www.documentation.eauetbiodiversite.fr/notice/observations-ichthyologiques-effectuees-auport-de-la-rochelle-en-19750

Evaluer cette notice:



Ce portail, créé et géré par l'Office International de l'Eau (OIEau), est géré avec l'appui de l'Office français de la biodiversité (OFB)

